



„Kirche mit Kids“: Beim Gottesdienst alle in einem Boot

Zur „Kirche mit Kids“ in der evangelischen Kirchengemeinde Bestwig staunten die kleinen Gottesdienstbe-

sucher nicht schlecht: Pfarrer Bodo Meier lud sie ein, in Booten Platz zu nehmen. Dort erfuhren die Jungen

und Mädchen, wie Jesus seine ersten Jünger berufen hatte. Nach dem Gottesdienst ging es dann ins von-

Bodelschwingh-Haus. Dort bastelten die Kinder Fische und spielten. Beim gemeinsamen Abschlussessen lie-

ßen sich die Teilnehmer dann - ganz stilecht - leckere Fischstäbchen schmecken.

(WR-Bild)